

# Fest der hll. Petrus und Paulus: „Für wen haltet ihr mich?“

„Für wen haltet ihr mich?“ fragte Jesus. Petrus sagt: „Du bist der Messias, der Sohn des lebendigen Gottes.“ Seit Jahrzehnten wird viel darüber diskutiert, was die Kirche alles ändern sollte, „Reformen“ werden eingefordert. Die Erneuerung der Kirche geschieht aber nicht zunächst durch Umstrukturierungen. Jeder von uns ist als Getaufter gerufen, Jesus zu lieben und Ihm persönlich nachzufolgen.

# Doch: Wie steht es um unseren Glauben? Eine Betrachtung zum Fest von Bischof Klaus Küng, Wien.

28.06.2020

Opus Dei (International) · Zum Fest der Apostel hl. Petrus und hl. Paulus 2020 (Klaus Küng)

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/fest-der-hll-petrus-und-paulus-fur-wen-haltet-ihr-mich/> (08.02.2026)